

PONT-L'ÉVÊQUE

La Ville dévoile le nom des nouvelles rues en lien à des projets immobiliers en cours

Les services de la mairie de Pont-l'Évêque ont rivalisé d'imagination pour choisir les noms des nouvelles voies liées à des projets immobiliers à venir. Un peu d'Histoire...

Ça pousse à Pont-l'Évêque : la cité pontépiscopienne ne manque pas de projets immobiliers à venir. S'ils sont privés, il convient à la municipalité d'attribuer des noms aux nouvelles voies liées à ces projets afin de renseigner la banque d'adressage nationale. En conseil municipal mardi, le maire a dévoilé les dénominations choisies après un important « travail de recherches » ou grâce à l'implication de certains habitants.

Le projet Desimo route de Caen

Le promoteur Désimo, qui a par ailleurs repris le projet de pôle commercial du Mont-Gripon, compte réaliser 97 logements sur la parcelle arrière route de Caen. « **La découverte de zones humides sur ce secteur a limité les surfaces à construire au profit de la préservation des espaces naturels** », explique le maire. « **Pour faire écho à ces études environnementales, nous avons retenu des noms de botanistes augerons pour les rues de ce programme** », poursuit David Marivingt, directeur général des services.

Quatre rues porteront donc le nom de quatre personnes du XIX^e au XX^e siècle qui ont parcouru le pays d'Auge pour dresser l'inventaire des plantes : rue (Jean-Victor) Durand-Duquesney, qui a consacré 40 ans de sa vie à herboriser autour de Lisieux ; rue Marie Caroline Poplu, qui a publié à Pont-l'Évêque en 1873 un recueil sur des familles de plantes qu'elle a collectées (dont une seule copie



Les futures nouvelles rues de Pont-l'Évêque ont déjà leur nom.

de la flore est détenue à Marseille) ; rue Arthème Pannier, journaliste et archéologue de Lisieux dont les carnets sont conservés à la société historique de Lisieux ; rue Roger Brun, ingénieur agronome d'Orbec dont les planches d'herbier sont conservées au musée d'histoire naturelle du Havre.

Le projet Spinaker zone du Grieu

La société Spinaker porte le projet de zone d'activités du Grieu 2 (*lire aussi page précédente*). « **Pour le parc de Launay et la zone du Grieu, il avait été choisi le thème des illustres scientifiques** », rappelle le DGS. Après Simon Laplace, Louis Pasteur ou Marie Curie, la Ville continue donc sur cette lignée en choisissant la rue Henri Becquerel, prix Nobel de physique en 1903 pour la découverte de la radioactivité.

Le projet Fonta dans l'ancienne cidrerie

Fonta, qui porte également un projet immobilier dans l'ancien hôpital, va réaliser des logements à l'endroit de l'ancienne cidrerie du quartier Saint-Melaine. « **On a naturellement choisi des noms en lien avec les activités passées de cet endroit** », explique le maire, en annonçant : la rue de la cidrerie, et la rue des alambics, en référence à la distillerie Floquet créée en 1871.

Le projet immobilier route de Trouville

Lors des dernières dénominations de rues, le thème des essences d'arbustes avait été retenu pour les impasses bordant le chemin du milieu, dans le quartier de Coudray, route de Trouville. Pour un projet immobilier dans ce secteur, la mairie reste dans le thème avec la rue

de l'argousier, la rue des saules et l'impasse des houx.

Le projet de zone route de Honfleur

L'Interco Terre d'Auge va aménager une zone d'activités route de Honfleur, devant les entreprises Desperrois et Bleu Blanc. Le projet étant situé au cœur des terres de l'ancienne commune historique de Coudray-Rabut - née en 1828 de la réunification des communes de Le Coudray et de Rabut -, la voie unique de la zone d'activité sera donc nommée la rue de Rabut.

Par ailleurs, pour le projet de Paris Normandie Développement qui construit une résidence rue du colonel Langlois, pas de changement : l'extension de cette voie conservera la même dénomination.

 **Camille RUFFRAY**